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Teléfonos de interés

Ayunlamlento 44 1004
Centro Sanitario .. . 44 11 94
Consulta Médico 44 14 12
Guardia Civil 44 1002
Guardia civil
(a partir 8 tarde) 224600

........................................... 22 1360
Polócia del Estado. 091
Cruz Roja 44 11 33
Hospital General (Castelló) 22 1000
Hospital Gran Via (Castelló) 210144
.................................................. 244400

Hospital Provincial 21 0522
Hospital La Ma9dalena 21 2845
Serenos de noche 44 14 94
Correos" 44 11 40
Asistencia Social 44 14 12
Form. Profesional 44 1462
Grupo Escolar 441087
Extensión Agraria.. .. 44 1092
U.G. T. Vilafranca 44 1596
Unión Comarcal de
CC.OO. deis Ports 44 1054
Hotel L'Om de L10sar .. 44 13 25
Fonda Casa Vicente ... 44 11 10
Fonda·Bar Boti .. . 44 10 17
Bar La Pradera .. ...... 44 11 01
Bar Dols .. ... 441006
Pub Avellan . ..... 44 12 70
Bar Gori . .. 441038
Rte. Prismark . ... 44 11 10
Bar·Rte. Los Arcos .. . .... 44 1442
Bar·Rte. La Pradera .. . 44 11 01
Bar Vilafranca 44 11 79
Bar Avenida . . .. 44 13 38
Vigilantes Nocturnos
Edificio Social
Avda.Losar. n' 21 . ... 44 14 12

Cura·Párroco
Plaza La Iglesia. n' 1 44 1080

Horario de autobuses

Vilalranca-Castelló
Salida: 6' 15 horas de Vilafranca
Llegada: 8'00 horas a Castellón

Castelló·Vilafranca
Salida: 16'30 horas
llegada: 19' 1O horas

Vilafranca-Morella
Salida:

Lunes: 5'15 horas
Resto de semana: 5'40 horas

llegada: 7"45 horas

Morella-Vilafranca
Salida: 18'30 horas
llegada: 21"00 horas

Asistencia sanitaria

Análisis de sangre
Horario: S'30 de la mañana, martes y jueves

Servicio de u rgencia permanente
de 11'00 a 13'30 horas. medico
de Il'OOa 13'30 horas. ATS.

VILAFRAXCA
R.evista d'Wormaci6 Local

Edite:
Ajunt.ament de VIla&anca

Además se realizó una paella gigante y actuó el grupo de
Danzas de Villafranca del Cid

El II de julio. DIA EU ROPEO DE LA TERCERA EDAD. a las 5'30 h.
de la tarde. actuación de la Gran Rejoneadora CARMEN DE CORDOBA
que mató un novillo y los HERMANOS PATACA con una exhibición de
Doma Española.

Además, el día 10 de julio hubo una paella para todos los
pensionistas y jubilados.

Los días 17 y 18 de julio CONCENTRACION DE MOTOS en las
Fuentes del Losar, esperando la presencia de más de 300.

Asimismo, el día 17 hubo vaquillas en la plaza de toros. así
como excursiones.

Días 31 de julio y I de agosto, fiesta de SAN CRISTOBAL. con
orquesta el sábado y una corrida Landessa el domingo.

Campanya

"EI teu Poble és ta casa"
Qué pode m fer cadascú per col'laborar?

- Tirar els papers i les bosses de Ilepoleries a les papareres.
- No deixar gots de plastie ni botelles de vidre pels earrers.
- Ovan anem de berena, replegar les deixalles i depositar-les als /loes
eorresponents.
- Els majors donar exemple de eomportament eívie als menvts.
- No abandonar les eseombreries a les ealetxes ni barranes.
- Exigir a les autoritats que les instal'lacions estiguen en bones eondieions.
- Participar en iniciatives que suposen millares per al poble.
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Convenio Hidrológico para Ayuntamientos de la Comarca

DIPUTACION PROVINCIAL:

TOTAL PREVISTO INVERSION:

3

1¡; millones/pls.
Cambio inslalacioncs
yengRnchllH

.~
¡

525 millones de pesetas

••••••--.-

Suministro nuevas viviendas 20 mi1lol1cs/pls.
Cambio llaves y ventosas
red general 10 millones/pls.

CONSELLERIA OBRAS PUBLICAS
DELAGEl\'ERALITATVALENCIANA:

I';sludio previo/anteproyeclo de
un embalse en Hambla de
las Truchas :10 millones/pts.
Conslrucción de este embalse :lOO millones/pls.
Conducción embalse.depósito 150 millones/pls.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS
Y TRANSPORTES:

ACTUACIONES A REALIZAR POR:

Vilafranca

• • • • • • • •

- D. Enric ¡,'orner. Director Territo
rial de Medio Ambic'nte de la Generalidad
Valenciana.

- D. Aveli ¡{oca y D. ,los6 ¡{amón
Tiller, Diputados Aut;,nómicos por la
Comarca.

- D. José Palacios. D. Hafael Scga
rra, D. Rogelio Tena )'el Sr.lleltnín, Dipu·
tados Provinciales.

-17 alcaldes de lacomarca Els Ports
y 5 de la comarca ckl l\laestrazgo.

- El GnJpo Socialista dc'l Ayunta
miento.

- Tccnicos de las obras.

El acto siempre se rl'cordará por los
vilafi'anquinos, puesto que el que se hiciese
en nuestro municipio es un hecho muy im
portante por la asistencia de tantas perso
nalidades y medios de comu nicación de
toda la provincia, ya que la inversión será
histórica, dando solución a u n problema
gravísimo, motivo por el que todo demócra
ta invitado al acto, debería habcr asistido.

La coordinación entre las distintas
admi nistraciones, central. au tonómica,
provincial y local, ha f'uncionado a la per
fección, siendo el cxito para nuestro muni
cipio y para la comarca insuperable.

El pasado 1 de Abril de 1.993, tuvo

lugar en Villafi'anca del Cid la f'irma dc' un
convenio Hidrológico, con una inversión de
2.032.000.000 pesetas, para los ayunta
mientos de la comarca Els Ports . Maes·
traL

La mencionada fecha pasará a la
historia de nuestro municipio, por lo que
su pone no sólo económicamente. si no dc'
dar solución definitiva al problema del
abastecimiento del a¡"TUa, ya que la cons·
trucción de un emblase, su trasvase y otras
obras anexas significan u na inversión de
525.000.000 pesetas, subvencionadas al
100% por la Secretaria de Estado para las
Políticas del Agua y del Medio Ambiente, la
Conselleria de Obras Públicas Urbanismo
y Transportes de la Generalidad Valencia
na y la Diputación Provincial.

Al acla asistieron las siguicnte8
personalidades:

- D. Vicente Alberó Silla, Secretario
de Estado para las Políticas del Agua y del
Medio Ambiente.

- D. Eugenio Buniel Ometa, Conse
lIerde Obras Públicas, Urbanismo y Trans
portes de la Generalidad Valenciana.

- D. Francisco Solsona Garbi, Presi
denlc de la Excma. Diputación Provincial
de Castellón.

- D. Rafael Garda de la Riva, Gober
nador Civil de Castellón.

- D. Carlos Genovés, Presidente de
la Confederación Hidrográfica del JÚcar.
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Convenio entre los ayuntamientos de Els Ports-Maestrazgo y la Universitat Jaume 1 de Castellón para el
"Análisis del Estado de los bosques de Els Ports- Maestrazgo Y la determinación de la influencia de la

Central Térmica ubicada en Andorra (TerueO en el deterioro de los mismos".
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En los locales de la Universitat

Jaume 1de Castellón sitos en el Campus de
Penyeta Roja (Castellón) el día 31 del mes
de Marzo de 1993,

REUNlDOS

De una parte [J. Rogelio Tena Monforle,
Ilustrísimo Sr. Alcalde de Villafranca del
Cid, actuando en representación de los
ayuntamientos de la zona de Els Ports
Maestrazgo,

y de otra, D. Francesc Michaui!(¡ Pilarel> ,
Excmo. y Mgfco. Sr. Rector-Presidente de
la Universitat ,Jaume I de Castellón. en
adelante "U.J.!.", actuando en nombre y
representación de la citada Universidad.

EXPONEN

1º Que algunas zonas de los bosques perte
nencientes a los Ayuntamientos de els
Ports-Maestrazgo vienen sufriendo dete
rioros importantes desde hace varios años.
2" Que en la localidad de Andorra (Teruel),
la Empresa Nacional de Electricidad, s.a.,
en adelante ENDESA, tiene operativa una
Central Térmica, habiéndose sospechado
en determinados momentos por algunos
colectivos y particulares que los humos de
esta Central Térmica pudieran ser agentes
contaminantes que contribuyeran al dete
rioro ambiental de las zonas boscosas an tes
citadas.
3º Que por dichos motivos, los Ayu nta
mientas de la zona, al verse afectados, son
partes querellantes en el Juicio que se si
gue en el Juzgado de Vinaroz contra
ENDESA por presunto delito ecológico.
4° Que sobre el problema medioambiental
antes citado se han realizado numerosos
estudios por diferentes científicos e insti
tuciones científicas, siendo las conclusio
nes de algu nos de ellos contradictorias con
las de los demás.
5° Que los Ayuntamientos de la zona de F:ls
Ports-Maestrazgo, desean tener un estu
dio científico claro que contribuya tanto a
definir la posible relación causa-efecto
entre la contaminación generada por la

Central Térmica ubicada en Andorra ,le
rue!) y el estado de sus bosques, como a
conocer con deta lle las cau sas qUé' origi nan
el deterioro medioambiental de los mismos
y las medidas correctoras que podían pa
liar estos problemas.
6° Que la Universidad Jaume I de Caste
llón, como Institución Universitaria Públi
ca comprometida en el entorno social en
que se ubica desea colaborar en la medida
de sus posibilidades al análisis'y solución
de los problemas medioambientales dl' los
bosques de Els Ports-Maestrazgo.
7° (~ue seh'1.Ín lo anterior la Universidad
Jaume I de Castellón puede organizar .Y
coordinar un grupo de científicos de esta
U niversidad y de otras I nsti tu ciones. es pe
cializados en este tipo de problemas medio
ambientales que analice los l'studios pre
vios elaborados sobre' el estado de los bos
ques de Els Ports-Maestrazgo'y realice un
informe sobre cuáles son los agentes cau
santes del deterioro de la zona. en su caso
qué estudios experimentales convendría
realizar para complementar la informa
ción existente . .Y qué medidas correctoras
deberían ponerse en marcha para subsa
nar los problemas medioambientales que
su fre.

Por todo lo expuesto

ACUERDAN

Suscribir el prcsentl' Convenio para el
análisis del estado de los bosqUl's de Els
Ports-Maestrazgo'y la determinación de la
influencia de la Central Térmica ubicada
en Andorra (Teruel) en el detcrioro de los
mismos. con los siguientes objetivos:
a) Emisión de un dictamen pericial. desdl'
un punto de vista científico. de la relación
causa-efecto enll-e las emisiones de la
Central Térmica que posee ENDESA en la
localidad de Andorra (Teruel)'y el deterio
ro sufrido por los bosques pertenecientes a
los Ayuntamientos ele "ls l'orts-iVlal'straz
go. Dicho dictamen Sl' fu nda tl1l'ntará l'n los
estudios existentes sobre el tema así como
en las visitas que se realicen tanto a la
Central Térmica aludida a nterionnente y
a los bosques afectados.

Vilafranca

b) Considerando el dictamen anterior, la
identificación de otros posibles problemas
que afecten a los bosques de los térmicos
municipales de la zona de Els Ports-Maes
trazgo.
c) La asesoría sobre otros estudios experi
mentales que, en su caso, fuese convenien
te realizaren un futuro para la determina
ción concreta de las causas que originan el
deterioro medioambiental en los bosques
de Els Ports-Maestrazgo.
d) La asesoria sobre las medi das correcto
ras que convendría realizar para evitar el
peljuicio o deterioro de los bosques de F:ls
I'orts- Maestrazgo.

Dicho conlil'nio se regulará mediante las
siguientes

CLAUSULAS

Primera (Descripción concretade los trabajos 1\

1'('alizar)
El equ ipo de' científicos que desarro

lle el presente convenio realizará las activi
dades que se recogen en el apartado 1 del
anexo ¡ a este Convenio.

Segunda (Comp0f'ición del equipo de ti-abajo).

La Universitat ,Jaume I de Castellón, for
mará un equipo científico compuesto por
especialistas de este tipo de estudios. tanto
de la propia U.J.1. como de otras institucio
nes científicas nacionales. Dicho equipo
estará coordi nado por /J. Carlos Conde
!,rizaro, Catedrático de Universidad de la
Universidad Politécnica de Madrid. en su
calidad de asesor del l{ector. Los miembros
del l'quipo de trabajo se detallan l'n el
apartado :1 del anexo I de este Convenio.

La Universitat ,¡aume J de Caste
lIón se reserva el derecho de ampliar dicho
equipo de trabajo con otros especialistas si
así lo considerase necesario para la buena
marcha de estl' Convenio. Estas ampliacio
nes del equipo de trabajo, en caso de produ
cirse, no supondrán modificación del im
porte económico del presente convenio.

Tercera (Periodo de ejecución)

La Universitat Jaume I de Caste
llón se compromete a realizar los trabajos
contemplados en el presente Convenio en
u n plazo no su pelior a ci nco meses que
empezarán a contabilizarse a partir de la
fecha en que se firma el mismo. Una plani
ficación orientativa del desarrollo de los
trabajos se recoge en el apartado 2 del
anexo I de este Convenio.

Cuarta (Hél{imcn económico)

Los Ayu ntamientos del Els Ports
Maestrazgo. se comprometen a satisfacer
la cantidad de 7.500.000 pesetas (Siete
millones quinientas mil pesetas), además
del Impuesto sobre el Valor Añadido que
corresponda, a la Universitat Jaume 1 de
Castellón.
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CONSTITUIDA LA MANCOMUNIDAD

Constitución de la Mancomunidad Comarcal Els Ports DIA DEL ARBOL

•

El dia 13 de Abril de 1.993 fue un
día muy importante para la comarca Els
Ports, y en especial para Vilafranca, por
que a las 8'30 h. de la tarde tuvo lugar en el
Salón de Sesiones del Ayuntamiento de
Cinctorres, la constitución de la Mancomu
nidad Comarcal Els Ports, en la que se
eligió como presidente de la misma, por
unanimidad, al alcalde de Vilafranca y
Diputado Provincial D. Roge/io Tena Mon
(orte.

Es una fecha histórica porque desde
hace más de 300 años nadie ha ostentado la
presidencia de una Mancomunidad forma
da por los 17 municipios de la comarca Els
Ports.

En el acto, además, tuvo lugar la
elección del vicepresidente de la Manco
munidad, cargo que recayó en D. Pascual
Troncho Armelles, Alcalde de Ares del
Maestre, así como la constitución de la
Comisión de Gobierno que quedó compues
ta por 8 miembros.

Asimismo, fue elegida Vilafranca,
por unanimidad, como sede de la Manco
munidad , y el registro de sesiones que se
acordó fue, tanto para plenos como para
comisiones, el de reunirse cada tres meses,
teniendo en cuenta que en la Comisión de
Cuentas, estarán representados todos los
gru pos polfticos.

Los objetivos por los que se creó la
indicada Mancomunidad, son los siguien
tes:

- que los servicios de la comarca que
hoy en día son muy difíci1es de asumir por
un municipio pequeño debido a su elevado
coste puedan ser llevados mancomunada
mente.

- que esos servicios al estar manco
munados sean financiados por las distintas
admi nistraciones.

- que la comarca esté unida para
defender sus intereses, trabajando todos
por un proyecto global.

Servicios que puede dar la Manco
munidad: tratamiento de residuos sólidos,
recogida de éstos, transporte, turismo,
sanidad, educación, lTV, DNI, etc ..

Sobre su funcionamiento se debe
intentar los acuerdos que sean por consen
so, ya que lo que interesa es la unidad de
toda la comarca para solucionar nuestros
problemas. Como el adherirse a u n servicio
es voluntaJ~o para cada municipio intere
sa, por el bien de la comarca que no se
desintegre, por lo que los Ayuntamientos
más pequeños y los grandes tenemos que
poner interés por nuestra parte para que
funcione la Mancomunidad, ya que, en
definitiva, los vecinos de los municipios de
la comarca serán los beneficiados.

Un año más, el Ayuntamiento,jun
to con el Grupo Escolar, sus alumnos y los
padres de éstos, celebró el OlA DEL AR
BOL el día 23 de Marzo.

Los actos comenzaron a las 10 h. de
la mañana en los terrenos del futuro
CAMVING MUNlCfPALque se construirá
en el Paseo del Losar, plantandose cipreses
que fueron donados gratuitamente por la
ConselleJia del Medio Ambiente de la
Generalidad Valenciana.

Posteriormente hubo una comida
de sobaquillo en la que se repartieron re
frescos para todos los niños, y por la tarde
se invitó a todos los escolares a una choco
latada en el Grupo Escolar, patrocinada
por la Asociación de Padres de Alu mnos.

Debemos sentimos orgullosos por
que, una vez más, la preocupación de los
escolares por el Medio Ambiente viene
siendo una realidad, esperando que los
árboles sepan cuidarlos tan bien como los
han plantado.

---------

El Ayuntamiento pretende aprovechar a los "Objetores de Conciencia" para
trabajos sociales y medioambientales

PROGRAMA EN EL QUE COLABORAN LOS OBJETORES

1.- FINALIDAD Y DESCRIPCION
DEL PROGRAMA:
a) Promocionar la vida socio-cultural
del pueblo, ayudando en la vida aso
ciativa y grupal.
b) Conseguir una mejora cualitativa
en el programa de ayuda a domicilio
en los sectores de tercera edad, alco
holismo y minusvalías.
c) Mejorar las opciones culturales del
ciudadano,

2.- ACTIVIDADES CONCRETAS
QUE VANA DESARROLLARLOS
OBJETORES:
a) Participación en la programación y
ejecución de la ayuda a domicilio.
b) Realización de ayudas a domicilio.
c) Participación en la programación y
ejecución del programa del desarrollo
socio-cultural concretamente en el
proyecto de asociaciones y grupos,
d) Colaborar en la atención al público
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de la biblioteca.
e) Acompailar a los escolares en los
desplazamientos de los juegos depor
tivos a otras poblaciones.

3.- VALORACION DE LA RENTA
BILIDAD SOCIAL QUE ESPERA
ALCANZAR LA ENTIDAD POR
MEDIO DE LA PRESTACION
SOCIAL DE WS OBJETORES DE
CONCIENCIA:
a) Se espera mejorar el servicio de
ayuda a domicilio deteniéndose en
actividades de com paJ1ía com plemen
tando aquellos casos que ya reciben
atención.
b) Se pretende alcanzar un nivel so
cio-cultural y de asociacionismo adeu
dado a la población de Vi ¡aJl-anca.
Potenciando los 6'1'UPOS y asistentes y
formar nuevos.
c) Dar una atención más completa a
los niños en edad escolar a nivel cul
tural.

Vilafranca

4.- CURSOS Y ACCIONES DE FOR
MACION QUE PROPORCIONA
RA LA ENTIDAD:
Se realizaran unas charlas explicati
vas del servicio, como son:
a) Servicios sociales generales.
b) Programa de ayuda a domicilio en
zonas rura les.
c) Pr06'1'ama de interasociacionismo y
promoción socio-cultural.
d) Funcionamiento de la biblioteca.

Duración del curso: 30 horas, prorro
gables si se considera necesario.
También:una semana de prácticas con
los diferentes técnicos profesionales.

5.- HORARIO DE TRABAJO:
El número total de horas semanales
trabajadas será de 35, repartiéndose
a conveniencia de la persona objeto
ra, teniendo en cuenta que siempre
será de lunes a viernes, ambos inclu
sive.
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RESULTADOS DE
LA ENCUESTA SANITARIA HECHA EN VILAFRANCA

7~.- ¿Alguna vez ha pedido núme
ro y se le ha negado? Si la res
puesta es afirmativa indique para
la consulta de qué médico o A.T.S.
se trataba..
- 10 contestaron SI: 4 '4 %
- 146 contestaron N0:46'3 %
- No contestaron: 43 encuestados.

El resultado de esta pregunta
indica que practica mente a toda la
gente que va a la consu lta se les atien
de correctamente, dándoles su núme
ro correspondiente con excepción de
unos casos minoritarios que dan los
nombres de las personas que les nega
ron el número.
8~.- ¿Alguna vez se le ha negado la
asistencia sanitaria del médico o
A.T.S.? Si la respuesta es afirma
tiva indique de quién se trata.
- Contestaron NO: 169 encuestados:
78'2 %
- Contestaron SI: 4 encuestados: 1 '8 %
- Se abstuvieron: 42 encuestados: 19'44
'Yc

El halance de esta pregunta es
qlle, puesto que casi por unanimidad
nunca se les ha negado la asistencia,
excepto {lila minoria muy pequeiia
que no llega al 2 'rr.
9~.- Cuando ha llamado al Médico
o A.T.S. para que fuese a su casa,
¿se han negado a ir o han tardado
más de 15 minutos en acudir a
visitarle? Si la respuesta es afir
mativa indique de quién se trata.
- 1.).7 ('ontestaron NO: 4! 'Ir:
. !.9 con testa 1"0n SI: !9 'Ir
- Abstenciones: 5.7 '¡"

Hay /l/UV !)()cas Ifll(jas di' (/111'

nil/~ún m(;di("()oA,T.S, ''';¡,ho\'(lne~{/-

.,,1' '. '.
\ '.. '..

,. I

'11-

mejor aprovechado.
3~.-¿ Tiene alguna queja sobre los
médicos del Centro de Salud por
no atender correctamente a los
pacientes? Si las tiene, indique
las causas.
- 167 contestaron NO: 51%
- 19 contestaron SI: 6%
- En blanco: un 48 %

Se entiende que a una mayoría
se le ha tratado bien por los médicos,
y sólo ha una peque/la minor/a no se
les ha atendido correctamente tenien
do en cu.enta que hay un gru.po bas
tante amplio de familias que no se
han pronunciado.
42.- ¿Qué médico cree que atiende
mejor a los enfermos en cuanto a
tiempo y atención?

En general una mayoría no
quiere entrar en el tema, confestando
que les dá igual un médico que otro,
aunque existe un sector que si que
tiene sus preferencias, siendo esto
último lo norma!.
5~.- Si pudiese elegir médico, ¿a
quién elegiría?
No se desprende defi nicián n¡ ayori ta
ria por un médico 11 otro,
6~.- Cuándo piden número para
visitarse pOi' medio del teléfono,
¿.les atienden con-ectamente?
. 204 indico n (/111' SI: (j,) tI;
·5 indican qlle NO: 2 '/,
. Resto en blanco: 85 ',1,

Está clarisimo el prl.nll/lcia
miento, p/lesto (/111', excepto cinco per·
sonas, 11/10 gran mayorio están sofis
fechos con el sCITicio de uteneilin por
feh;/rJl/o l"/I{[nr/o t,('n('n 1/1;,· socur
número para l'ISltll/',"',

1~., ¿Cree que, en general, la sani
dad ha mejorado en la Residen
cia, el Ambulatorio de Castellón
y en el Centro de Salud de Vila
franca del Cid?
- ]70 Familias creen que ha mf'jorado
la sanidad en Vilafranca.
- ]40 Familias opinan que ha mejora
do en el Ambulatorio de Castf'lIlÍn.
* 74'S'Yr han contestado que S/.
* ]4% han contestado (/Uf' lVO,
* 11 '2% normal y /JO contestaron.

Por lo que sc f'ntiende cloru·
mente la mejoria en el Centro de So·
lud de Vilafranca y, tambitin, en el e/('
Castellón, teniendo en cuenta a/~u

nas reservas en este último df'hido (/
las listas de espera y los dias que
lardan las radiografias, pero por lo
demás también es excelentf',
2~.- ¿Cree que el aumento de per
sonal en el Centro de Salud de
Vilafranca del Cid ha supuesto
una mejoría en el servicio?
- 179 contestaron SI: 82'8%
-37contestaronNO: lTl2'fr
- En blanco: 11 encuestados: 5'()1'1,.

Por lo que se desprende (//lf' el
aumento de personal ha supuesto lino
mejoría importante para el se!"l'icio
que se da al pacien te; pero hav un
sector minoritario que hace obs~rl'ar
que el personal que hay, podria ser

RESPUESTAS A LAS
PREGUNTAS FORMULADAS

La Encuesta se realizó con el

fin de conocer la realidad del servicio
sanitario, y, si fuera posible, mejo
rarlo, teniendo en cuenta que aunque
en algún momento le haya podido
saber mal a alguien es un método
totalmente legal y democrático que, a
pesar de que no 10 parezca, beneficia
al que ejerce un trabajo creyendo que
10 hace correctamente y al que usa el
servicio, con el objetivo de una posi
ble mejoría del mismo.

En el caso de la encuesta que
nos ocupa, se han sondeado a unas
500 familias, de las que 3251a han de
vuelto con los siguientes resultados:

Contestadas: 227
En blanco: 98
Por 10 que se entiende en los

que no han contestado o las que están
en blanco, indica su conformidad con
10 que el resto haya contestado, moti
vo por 10 que entiendo que la encuesta
es 10 suficientemente fiable como para
tenerla en cuenta.

6 Vilafranca Primavera - Estiu



•.. viene de pág. 6

do a ir a visitar a los pacientes, con
cretamente 19 son los que manifies
tan algún reparo.
IO!.- ¿Tiene una queja sobre el
servicio de Pediatría?
- 97 familias contestaron NO: 42 '7' Ir
- 1 familia contestó SI: 0'4 'lr

- En blanco, 1]3 familias.
El resultado de esta pregunta

indica claramente que la!' familias
que han utilizado los sen;icios de
Pediatría están muy satisfechos, y
que, quienes no ha n necesitado sus
servicios, se ha n absten ido, ten ien do
en cuenta que la familia que se qu(:ja
es porque quisiera más días a la
semana de servicio.
n!.- ¿Está satisfecho del servicio
de Pediatría?
- 1]8 contestaron SI: 54'62 %
- 5 contestaron NO: 2'35 %

- Se abstienen: 93 encuestados: 4.)%
Como en la pregunta anterior,

la unanimidad se manifiesta en el SI,
y las quejas se refieren, como ante
riormente, a que se podría pasar
consulta más días a la semana.
12!.- ¿Cree positivo y necesario el
servicio de odontología (dentis
ta)?
- 153 indican que SI: 47 %
- ]0 indican que debería ser un ser('i-
cio de la Seguridad Social, .Y por lo
tanto, GRATIS.
- El resto se abstiene.

Las respuestas a esta pregunta
indican que una mayoría amplia lo
consideran necesario y ta m bién, si
fuera posible, que fuese gratuito, es

decir, a cargo de la Seguridad Social.
13!.- El personal del Centro de
Salud, ¿trata y atiende bien a los
pacientes? Si alguna vez les ha
tratado mal, indique su nombre.
- ] 38 dicen SI: un 60'8 %
- 32 que NO: un 14'1 %
- En blanco: 43 encuestas: 25'1 %

Según el resultado una mayo
ría amplia, está satisfecha por el trato
que se le da al paciente, pero en algu
nos casos se tendrían que limar aspe
rezas con éstos, puesto que un ] 4 % es
un porcentaje suficientemente signi
ficativo, como para intentar mejorar
el trato de los pacientes.
14!.- Entre las especialidades que
se relacionan a continuación,
indique las que cree que serían
más beneficiosas para el servicio
general del municipio:
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Las contestacione!' fueron:
- RADIOLOGIA. 1.) 1
- URO LOGIA: 48
- PSICOLOGIA. 7,:5

- GINECOLUGIA: 112
. CARDIOLOGIA. 79
- ODONTO[,(JGIA 1?-8

Por lo tUlltO, !lO\' 11110 necesi·
dad de que los e!'flecialislas ('n Radio·
logía, el necologia .I' U'/Oll tologia, se
trasladen a Vilafi'allcu o pasar con·
sulta, por ser las especialidodes, se
gún el ~'ecindario, l1Iás lIecesarios para
nuestro municipio.

CONCLUSIONES

- Felicitar 01 SERVASA por 10 l1Iejo·
ría que ha supuesto en el tema del
personal y del serl'icio, la creación del
Centro de Salud de V¡lofranca de
cara al paciente, lal .I' COl1l0 se des
prende de los resultados de la encues
ta.

- Felicita l' a todos los 11I,;dicos. A. T. S.,
ayudantes de en{ermeria, pediatra v

celac/ora, por el trahajo (II{(' esláll de·
sarrollando en nueslro Centro de
Salud, osi como por SU huen COl1lpor
tamiento que, en general, estoll dan
do a nuestro ('ecindario,.I' en especial
a quiene.~ los pacienles les tienell más
consideración por ellrahajo (/ue reo·
lizan.

- No ohsta nte, hay que mejora l' el
servicio, corrigiendo los errores y dando
solución a las necesidades en todo lo
que sea posihle, a lo que hon ohsen'a·
do los encuestados, con el ji'n de una
mejor con ¡'i('encia v serl'icio.

RESUMEN

Aprovechar mejor el personal del
Centro de Salud, así como trabajar
más en equipo,
- Que las guardias se realicen en el
Centro de Salud de Vilafranca.
- Que se desplacen los especialistas,
principalmente de Radiología, Gine
cología, Odontología y Psiquiatría, al
Centro de Salud de Vilafranca uno o
dos días, por lo menos, al mes.
- Que al personal sanitario que esté
de guardia, se le entregue un teléfono
portátil para poder localizarlos más
rápidamente en caso de una urgen-

Vilafranca

cia. En caso de que no haya suficient0
cobertura para el indicado teléfono
portátil, de momento mediante con
testador automático.
- Que una cabina de teléfono sea colo
cada en la fachadn de fuera del Cen·
tro de Salud con el fin de que los fines
de semana. los pacientes puedan lla
mar al médico de !:"l.lardia urgentf'
mente.
- Que en Castellón, hastH que las
visitas por Radiología, no se realicen
el~ \'ilafi'anca, tengan preferencia los
pacien tes de nuestro m un icipio y, por
lo tanto, no l0ngnn que esperar díns
para ir·a Ca"<tellón.
- Mejorar aún más la relación Sanita
rios-Pacientes con el fin de evitar los
pequeiios roces que puedan quedar.
- Atender, cuando llaman a los médi
cos, más rápidamente las urgencias.

En resumen, el contenido de la
encuesta está en este informe, pu
diendo existir alguna sugerencia u
observación, tan minoritaria que no
podamos recogerla en una encuesta
general, pero será tenida en cuenta
para el informe general.

Muchas gracias a los encuesta
dos que han contestado, puesto que
su colaboración, supone un paso más
en la mejora del Servicio Sanitario de

nuestro municipio.

ENCUESTA
ALCALDIA SOBRE

LA SANIDAD LOCAL

Gracias a la Encuesta sobre la
Sanidad Local, el Ayuntamiento tie
ne conocimiento del nivel de satisfac
ción del servicio, gracias a su mejoría,
así como de los pequeiios defectos que
existen.

Además, hay que tener en cuen
ta que servirá, aún más, para mejo
rar la atención a los pacientes, que
son los que se merecen todo lo mejor.

Muchas gracias a los que con
testaron la encuesta por sus respues
tas.

•

7



8

PRESUPUESTO MUNICIPAL
PARA 1.993

P ara el grupo mayoritario del Ayuntamiento, el Pre

supuesto municipal para 1.993 es expansivo, puesto que
más del 60% son inversiones.

Se trata de un Presupuesto en el que no aumentan los
impuestos, desaparecen varias ordenanzas y aumentan sólo
las del agua y del mercado.

Hay que indicar que el Presupuesto está basado en
datos aproximados y en caso de desviaciones se tiene que
hacer las modificaciones de crédito, para finalmente hacer
la liquidación. Por lo que ou rante el 3í10 se pueden modificar
las partidas en función eil' las necesidade:-i que tengan el
Ayuntamiento.

El Presupuest.o inicial i\sciende :1 la importante canti
dad de 298.316.114 pesetas, que él final de aúo se converti
rán en más de :300.000.000 pesetas, t.eniendo en cuenta que
a1 margen del míslJ10 están una serie de obras de gn\J1 impor
tanCla como ~on:

- Depurndora: 55.000.000 ptas.
- Area recreativa futuro campi ng: 41.000.000 ptas.
- Estudio embalse: 30.000.000 ptas.
. Estudio embals(~: :30.000.000 ptas.
- Cambio acol1wlid,b 15.000.000 pLé-ts.
- Vertedero Hesldu\ls Sólidos: 50.000.000 ptas.
- ParqUé Comarcal de Bomberos: ~O.()O().OOO ptas.
- Electrificación Puehla de S.:Yliguel: :35.000.00U ptas.
- Comienzo 24 viviendas: 50.000.000 ptas.
- Depósito y sondeos ll'rminados ('ste aúo: 80.000.oao ptas.
- Area recreativa del Losa!': 9.000.000 ptas.

Estas obras ascienden a 305.000.000 ptas. financiadas
al 100% por las Administraciones Púhlicas y con un présta
mo de 50 millones de ptas. para las 24 viviendas.

Por todo lo expuesto se deducen que la inversión en
nuestro municipio para 1.993 es de más de 600 millones de
ptas., teniendo en cuenta que en 1.987 era de 40 millones de
ptas.

Nadie mínimamente vilafranquino puede estar en con
tra de este Presupuesto histórico. •

Vilafranca

INAUGURACION
SONDEOS

El día 1 de Abril de este año,

tuvo lugaren Vilafranca la inauf,'Ura
ción de 3 sondeos de agua, situados 2
de ellos en nuestro término munici
pal, y otro en el Barranco de la Tos
quilla, al lado de la Masia La Rabosa.

El Pozo Zurbarán Ir, está dan
do un caudal de 8 litros por segundo,
y el Zurbarán IrI de 6 litros por se
gundo, pero en estos momentos sólo
se sacan, aproximadamente, lllitros
por sef,'Undo entre ambos, con el fin
de no superexplotarlos, y funcionan
do sólo por la noche, para tener un
ahorro de1coste de la luz.

El Pozo del "Mas de Rabosa',
sólo funcionará si hace falta, los meses
de Julio y Agosto, como reserva
mediante un b'1'UPO electrógeno.

A los mencionados pozos, con el
fin de que no sacasen arena se les
realizó un tratamiento especial me
diante el pistoneo y colocación de
h'1·avillas. con una cantidad cerca a
la~ 20 toneladas para todos.

Al funcionamiento de los indi
cados pozos, se tiene que aJladir la
puesta en marcha desde elide Abril
del nuevo depósito de agua, con una
capacidad de 3 millones de litros,
sil'nc!o la inversión de todas las obras
superior a los 80 m illones de ptas.,
aprobada por el Consejo de Min istros
como obras de emergencia contra la
,;{'quía subvencionada al loor;,. a tra
vés ele la Secretaría de Estado para
la,; Políticas del Agua y del Medio
Ambiente, con el fin de dar un paso
más hacia la solución del problema
de la escasez del agua.

Elide Abril pasará a la histo
ria de nuestro pueblo y de la comarca
por haberse firmado un convenio por
importe de 2.038.000.000 ptas. en
inversiones para temas de af,'Ua de la
comarca, destacando en el mismo las
in versiones de Vilafj'anca que ascien
den a 525 millones ptas. durante tres
al1os, puesto que se construirán en
nuestro término un embalse en el Ba
rranco de Las Truchas, su conducción
hasta el depósito y varias obras de
aguas, cambios de enganches y con
ducciones.

Elide Abril será siempre para
los vilafranquinos una fecha que
pasará a la historia porconsef,'Uir dar
la solución defínitiva al problema de
agua de nuestro pueblo.•
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BREVES

• Valoración y comercialización "in situ" de la producción agraria y forestal:
. Empresa de viveros y jardineria

MEDIDAS

•¡le
"

•Turis¿o rural:
Alojamiento casas agncultores I

Guias yservicios

Calle Segura Barreda. 3· Teléfono 173131· Fax 173131
12300 MORELLA
HORARIO DE OFICINA: 8H. A 15 H. (lunes a viernesl

Electrificación rural
desde la Masia Losar
hasta la Masia Coder.-La
Consellería de Agricultura y Pesca de
la Generalidad Valenciana sacó a
subasta la obra "Electrificación rural
desde la Masia Losar hasta la Masia
Coder" por el importe de 35.696.588
ptas.

Dicha obra ha sido adjudicada a
una empresa de Sevilla, quien tiene
un plazo de ejecución de 1 año.

La indicada obra es una de las as
piraciones más deseadas por los pro
pietarios de las viviendas de las masias
por las que pasará la línea eléctrica
teniendo en cuenta que la ayuda e~
del lOor; de la obra, por lo que los
agricultores afectados han tenido la
suerte de ser unos privilebriados.

En breve tiempo comenzarán las
obras.

Subvenciones.-La Diputación
Provincial de Castellón, ha aprovado
una subvención de 2 millones ptas.
para la restauración de las viguetas
deterioradas del techo del Ayunta
miento, ya que se tiene que colocar un
sobreforjado y con tornillos sujetar
las vigas de madera.

Además, el Ayuntamiento está a la
espera de que la D.G. del Patrtimonio
de la Generalidad Valenciana, conce
da una subvención para el resto del
Presupuesto de la rehabilitación del
edificio.

?l9 GENERALlTAT
$ VALENCIANA

• Apoyo técnico al desarrollo rural:
Ensayo aromáticas I

Granja Expenmental ovino

~
MAPA
IRVDA

• Pequeñas empresas, artesanía y servicios locales:
Olicina de informes medioambientales I Empresa wanja e!cuela

Comerclallzaclon de productos silvicolas autóctonos

Respetemos las insta
laciones.-Una vez más, los gám

berros actuaron en la noche del Jue
ves Santo en nuestro municipio,
rompiendo 3 farolas del Paseo del
Losar, 40 antenas de coches destro
zadas,3 cristales rotos en el centro de
Formación Profesional, así como en
suciando las mesas y los juegos para
niños que hay en las fuentes del Lo
sar, siendo el importe del daiio supe
rior a 300.000 ptas.

Agradeceríamos que si alguien viera
que alguna persona se dedica a des
truir cosas del pueblo, 10 comunicase
al Ayuntamiento con el fin de hacerle
pagar el daño realizado, puesto que
es un problema de todos, ya que si
hay libertad para pasear, divertirse,
etc ... sin hacer daiío resulta que hay
gente que lo cogen con libertinaje y si
se ponen sol uciones drásticas, es un a
dictadura.

Los gamberros no se hacen de la
noche a la mat'iana, por loque hay que
colaborar para esclarecer lo sucedi
do, ya que hay gente que les ve y oye
tolerando que actuen de esta forma
sin decir nada a las autoridade~
competentes.

No hay solidaridad y colaboración
ciudadana, y no sabemos por qué,
pero lo que hay que tener bien claro es
que a quien se coja haciendo el gam
berro se le aplicará la ley en todas sus
consecuencias.

Respeta las instalaciones. Tu tam
bién pagas los dallos.

•••_..-.---•••

Carretera Vilafranca
BenaSal.-Durante el mes de Mayo

se han ejecutado las obras de pavi
mentación de la segunda fase de la
carretera Vilafranca-Benasa1.

La mencionada carretera ha teni
daun retraso de un año por incumpli
mlento de la empresa adjudicataria,
pero creemos que para que las obras
se hubiesen hecho en invierno es
mejor haberlas empezado en la Pri
mavera.

Con la indicada obra, así como la
que se está haciendo en el Mas de
Crus, 10 accesos a nuestra población
siguen mejorandose.

Carreteras.- Con el permiso y

cesión gratuita de los terrenos afec
tados por las obras del MAS DE CRUZ
por parte de sus propietarios ya ha
comenzado a realizarse el endereza
miento de curvas del indicado tramo.

Las mencionadas obras están fi
nanciadas por la Generalidad Valen
ciana, siendo ejecutadas por la em
presa Luis Batalla, quien las termi
nará dentro de este aijo.

Por 10 tanto de la carretera que va
de Vilafl-anca a Castellón quedarán
muy pocas curvas por arreglar, ya
que en el desvío de la Puebla Tornesa.
también se está trabajando con una
adjudicación de 1.300 millones ptas.
y el tramo de carretera que va de
Albocácer al puente de Las Solanas,
también se ha adjudicado a una
empresa que ha de realizar la obra en
este año de 1.993.

Pisos tutelados.-En el Pleno
de16 de Abril de este año, la COl-pora
ción aprovó el concurso con admisión
previa para los PISOS TUTELADOS
DE LA TERCERA EDAD, siendo su
Presupuesto de 28 millones ptas. con
la siguiente financiación:
- Consellería de Trabajo: 9 millones
ptas.

Consellería Obras Públicas y
M.O.P.U.:

7 millones de ptas.
- Préstamo de 11 millones ptas. a14%
de interés, a devolver en 15 años.
Con el fin de poner el edificio en fun
cionamiento en 1994, las obras debe
rán estar terminadas en este año.
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ELECCIONES A
CORTES GENERALES

El día 6 de Junio tuvo lugar en toda España, las

elecciones a Cortes Generales, con una muy importante
participación en las mismas tanto a nivel nacional como de
nuestro pueblo.

Desde la redacción, queremos felicitar al municipio de
Vilafranca del Cid, por el alto sentido democrático y de
participación ciudadana de todos sus vecinos, no queriendo
entrar a analizar los resultados, puesto que cada persona
puede realizar su análisis más correcto comparando estas
elecciones con las que se celebraron en 1.989, siendo los
resultado obtenidos por los principales partidos los siguien
tes:

•

u.P.V.
E.U.P.V.
LOS VERDES
P.S.O.E.
C.D.S.
U.v.
P.P.

1.989
41

151
20

614
226

7
479

1.993
46

139
21

730
79
20

708

'OBRAS
DESEMPLEO

AGRICOLA

La Consellería de Trabajo

y Asuntos Sociales de la Generali
dad Valenciana, con el fin de pa
liar el desempleo agrícola, ha
concedido una subvención al
Ayuntamiento de Vilafranca del
Cid cde 1.700.000 ptas. para la
obra de "Acondicionamiento, Co
locación de bordillos y aceras con
hormigón delante de la plaza de
toros".

En la mencionada obra se
han creado tres puestos de trabajo
para cuatro meses, siendo por tanto
una pequña obra muy positiva
para el municipio.

Con este tipo de obras, el
Ayuntamiento sigue por el cami
no del progreso.

BALANCE DE GESTION-DE LOS ULTIMOS DOS ANOS

RELACION DE OBRAS

••••• • • •• ••••
•••••• • •

- Construcción de un depósito de agua: 45.000.000 ptas.
- 3 sondeos de agua: más de 30.000.000 ptas.
- Area recreati\'a de las Fuentes de Losar: 9.000.000 ptas.
- Repavimentación de la primera fase de las calles de la
población: presupuesto: 10.000.000 ptas.
- Máquina quitanieves.
- Cupsta dp .-\rp,:;: más de 150.000.000 ptas.
- 30 V.P.O. a punto de terminarse.
- Tramo de las Cunas del Mas del Cruz
- P,wiml'ntación 2" fase canetera Vilafi-anca-Benasal:
4:3.000.000 ptas.
- Colector Grupo Francolí: 14.000.000 ptas.
- Colector Lo;;a ¡dentro del P.O.L.)
- Colectol' a la Depuradora (dentro del P.O.L.)
- Al u 111 bnlClo en las entradas del municipio.
- RC'oaración techumbre del Ayuntamiento.
- Zo;w ajanlinada viviendas El Portalet.
- .-\dc¡ui,.;ición terrenos camping y pozos.
- Adecuación sala de ensayos de la banda de música.
- Arreglo callejones.
- Aceras entrada municipio.
- Edificio Asociaciones.

El balance de gestión de los últimos dos aiios, ha sido

totalmente positivo para Vilafranca del Cid y el Grupo
Socialista no puede presentar un trabajo más prometedor
y de cumplimiento de programa electoral que las obras que
ya se han ejecutado, puesto que todos las pueden \'er,
teniendo en cuenta que ha sido posible gracias a que desde
el primer día después de las elecciones locales se empezó
a trabajar, haciendo cosas positivas para el pueblo, ya que
no se paró en ningún momento como pasó en los primeros
años de la anterior legislatura.

Muchas obras son las que se han ejecutado en 10':;

últimos dos Mios, programas culturales y deporti\'os, ter
cera edad, se ha dinamizado la vida cultural y de diversión
y, resumiendo, se ha trabajado mucho, pero ha \'alido la
pena, porque un 90 lk del programa electoral estñ
cumpliendo bien, porque las obras ya están terminadas o
porque están aprobadas para hacerlas con la financiación
correspondiente, teniendo en cuenta que se han hecho ade
más, otras obras que no estaban previstas y que alguna,.;
son más difíciles de hacer, pero esperamos que en los dos
años que quedan de legislatura se puedan realizar, aun
que creemos que si terminamos las que tenemos en mar
cha, tendremos el program a electoral cum plido con creces,
puesto que suponen una inversión de más de 1.000 millo
nes de ptas. de las que el municipio pondrá menos de
60 millones de ptas.
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REHABILITACION
ANTIGUO HOSPITAL

La Consellería de Obras Pú

blicas, Urbanismo y Transportes
de la Generalidad Valenciana,
aprovó la inclusión en el Pro
grama de Renovación Urbana de
la obra "REHABILITACION
ANTIGUO HOSPITAL".

El edificio ya se está rehabili
tando para uso de las asociaciones
culturales del Municipio.

CREACION
POLIGONO INDUSTRIAL

~'.

El Ayuntamiento de Vilafranca ha

iniciado las gestiones para llevar hacia
delante la creación, así como su urbani
zación de un Polígino Industrial, siendo
los puntos tratados por el alcalde de
Madrid con la Sociedad Estatal de Pro
moción del Suelo los siguientes:

SEPES
1º.- Si se hace un Polígono, es para varios
pueblos y el nuestro.
2º.- Estamos por los límites afectados
por el Polígono de Morella.
3°.- Como mínimo debe tener de 20 a 25
Hectáreas.
4°.- El peso político de la gestión lo debe
llevar el Ayuntamiento, así como el gasto
político.
5º.- Lo que más les preocupa al SEPES,
es el precio final de obra, con la suma de
la urbanización compra terreno.
6º.- Los terrenos, como máximo deben
salir a 100 ptas mJ2, doscientos mil mJ2.
7°.- Otro tema es la rentabilidad de la
inversión, (si tiene que estar todo para
do, tampoco les es rentable).
8°.- Hay que demostrar la capacidad
industrial de la zona de desarrollo.
9º.- La empresa MARIE CLAIRE hacer
un diseño de que aunque no esté dentro
(integrarla) al Polígono Industrial.

ACCIONES A LLEVAR
1°._ Un tanteo del precio sobre 100 ptas
mJ2.
2°.- Que la zona esté en suelo rústico.
3°.- Que no haya que expropiar ningún
terreno.
4°.- Que se vea la viabilidad del futuro
con pruebas,
5°.- Empresas que se instalarían.
6°._ Empresas que se trasladarían ahora
o en el futuro.
7°.- Exámen de los pueblos de alrededor
que se trasladarían a Vilafranca o mon
tarían algo nuevo al Polígono.
8°.- Capacidad Industrial de la zona para
desarrollar el Polígono.
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9º.- Capacidad agua actual y perspecti
vas.
1Oº.- Conexiones de agua, luz y colecto
res.
11º.- Hay que determinar por el técnico
municipal varias arcas para escoger una.
12º.- Comunicar a Emerit Bono el inte
rés y necesidad del Polígono Industrial
en Vilafranca del Cid, para que den el
visto bueno y no existan problemas. Lo
mismo en Urbanismo.
13º.- Cuando estén todos estos informes,
planos y estudios, llamar a Valenc{a
para que el Secretario Genera) de Pro-
ducción nos dé un día y una har'a.: .
· precio m/2.
· posibilidades de salida del Polígono.
·con todos los datos, una reunión que nos
preparará el Delegado de Valencia con
el Secretario, Lucas v va.
14º.- Con los datos, ~'I SEPES decide si
manda a los técnicos o no.
15º.- Luego los técnicos van sobre el
terreno y exami nan todo lo del informe,
y con estos datos luego Jo realizan, sea
favorable o desfavorable; hay muchos
que son desfavorables.

Se trata de un informe de viabilidad y
determina si es viable,
16º.- Se informa favorable cuando todos
los datos son correctos v viables.
17º.- Una mayoría de I;s Polígonos In
dustriales son desfavorables (último el
de Burriana).
18º.- Por lo cual, se hará todo lo posible
para que salga pero no es fácil que el
SEPES invierta más de mil millones
para que luego no se aprovechen, que
esté para lujo.

Finalmente: La decisión se toma poste
riormente de las reu niones e informes
que resulten de todo lo anteriormente
expuesto.

•
Vilafranca

Además, también se prevee que
en el indicado Programa de Reno
vación Urbana se incluya la obra
"ARREGLO y LIMPIEZA DE WS
CALLEJONES DE LAS CALLES
S.ROQUE y ABADIA". •

PROGRAMA DE
RENOVACION URBANA

Ya se están ejecutando las obras

denominadas "Limpieza y arreglo
callejones" y "Rehabilitación anti
guo hospital" incluidas en el Pro
grama de Renovación Urbana de
la Consellería de Obras Públicas
Urbanismo y Transporte de la
Generalidad Valenciana, las cua
les tienen una subvención de la
mencionada Consellería del 25%
del presupuesto de la obra.

Además, en las indicadas obras
el 1nstituto Nacional de Empleo
colabora en la contratación, du
rante tres meses, de cuatro traba
jadores, mediante una subvención
de 1 millón de pesetas. •

11



CAMPING MUNICIPAL

•

Se han adjudicado las dos fa
ses del Camping Municipal de Vila
franca del Cid con los siguientes re
sultados:
- 1!! fase: Subvencionada por el pro
grama LEADER con 25 millones de
ptas. se ha adjudicado a la empresa
COREF, S.A. por 23.911.500 ptas,
por ser la oferta más ventajosa, ya
que la otra empresa que se presen
tó a la subasta, H.DOMINGUEZ,
puso en la plica la cantidad de
24.238.734 pesetas.
- 2!! fase: Subvencionada por la
Secretaría de Estado para las Polí-

ticas del agua y del Medio Ambien
te, con 41 millones de ptas. se ha
adjudicado a la empresa COREF,
S.A., por 38.833.000 ptas., por ser
la oferta más ventajosa, ya que la
otra empresa que se presentó a la
subasta, H.DOMINGUEZ, puso en
la plica la cantidad de 39.305.067
ptas.
La obra CAMPING MUNICIPAL

es muy importante para nuestro
municipio y para el futuro del turis
mo del interior, teniendo un plazo
de ejecución de 6 meses.

Area recreativa
FUENTE DEL REGATXAL

La Consellería del Medio Am
biente de la Generalidad Valen
ciana, ha restaurado la zona de la
Fuente del Regatxal, mediante la
recuperación de agua limpia dre
nando la zona, limpiando el depó
sito del agua y colocando una mesa.
Es muy importante que las zonas

verdes sean aprovechadas por las
personas y, también, como lugar
en donde puedan beber los anima
les, pero teniendo en cuenta que
los bosques y las mencionadas
zonas verdes son patrimonio de la
humanidad y porque sean una vía
pecuaria o camino pueden ser
utilizadas por personas y anima
les, ya que hay terrenos suficien
tes para todos, y entre todos debe
mos cuidarlos.

Adecuación
FUENTE DEL GINEBRE

La Consel1ería del Medio Ambien
te de la Generalidad Valenciana, ha
arreglado las escaleras y la Fuente
del Ginebre, construyendo, además,
un abrevadero.

Seguimos con la línea iniciada de
adecuar y recuperar las fuentes y
zonas más bonitas de nuestro muni
cipio.

.1

..!.
1,

CONFERENCIA ·SOBRE EL CONSUMO

12

El pasado 28 de Abril "L'A

SOCIACIÓ DE DONES DE VI
LAFRANCA", y con la presen
cia del alcalde de la locaiidad,
organizaron una conferencia
sobre consumo en la que inter
vino D. ANGEL DURAN, Jefe
del Servicio de Consumo de
Castellón, en la que informó
sobre la Legislación Europea y
Autonómica del tema, cuando
se creó el Estatuto del Consu
midor, que en el caso de la
Comunidad Europea fue en
1.975 yen la Espaí'i.ola en 1.987.

Gracias al mencionado Es
tatuto, se garantiza en todo
momento la protección a los
consumidores, tanto a nivel de
ciudadanos como por medio de

Asociaciones, pero hay que
indicar que estamos en una
sociedad de libre mercado, por
lo que cada cual es libre por
consumir o comprar los pro
ductos que desea, es decir,
tabaco, alcohol, etc ...
A partir de ahora n uestro m u

nicipio tendrá un servicio de
consumo a través de la Unidad
Móvil de la Consellelia de
Sanidad y Consumo, quien, en
caso de no existir problemas
que no se puedan solucionar
vendrá todos los meses a Vila
franca para que quien lo desee
pueda hacer sus consultas,
reclamaciones o denw1cias ante
la Administración.

Para las mencionadas recla-

Vilafranca

maciones o denuncias podrán,
a parte de realizarlas a los fun
cionarios de la Unidad Móvil,
hacerlas recogiendo los impre
sos en el Ayuntamiento para
mandarlos por carta a la Con
sellelia de Sanidad y Consumo
o a la indicada Unidad Móvil.

A la conferencia asistieron
más de 90 mujeres y, excepto
en la Presidencia, no había
ningún hombre, esperando que
en algún futuro próximo se
programen otras conferencias
sobre temas especificos como
pueden ser los siguientes: Reci
bo de la luz, Teléfono, etc ... ,
accediendo a ello D. Angel
Durán. •
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rresponda n,
Por todo lo expuesto, y con el fi n de

acercar los servicios al ciudadano, se va a
instalarun punto de atención al ciudadano
para toda la comarca Els Porls-Maestrat
en Vilafranca del Cid.

En principio todas las personas de la
comarca Els Porls-Maestrat que tengan
intención de montar una empresa, peque
ña o grande, tendrán impresos en el Ayun
tamiento de su municipio, en donde les re
llenarán la solicitud, para posteriormente
éstas ser remitidas al puesto de atención
que estará ubicado en Vilafranca, y aquf
cuando hayan dos o tres solicitudes llama
rán a los técnicos de la empresa financiada
por el Instilulo Valenciano de la Mujor y
los Fondos Eu rapeos para darles todo tipo
de asesoramiento.

A partir del 1 de Abril comenzó a funcio
nar el mencionado puesto de atención,
siendo asesorado, quien lo desee, en el
Ayu ntamiento de Vilafranca. •

PROYECTO DE IGUALDAD DE
OPORTUNIDADES DE LA MUJER

El pasado 31 de marzo tuvo lugar en

nuestro municipio la presentación del
PROYECTO DE IGUALDAD DE OI'OH
TUNIDADES DE LA MUJEH EN EL
MUNDO LABORAL organizado por el
Instituto Valenciano de la Mujery el Ayun
tamiento de Vilafranca.

En el aelo se puso de manifiesto la gran
desi¡,'Ualdad existente entre el hombre y la
mujer en el mercado laboral, así como las
posibilidades que ésta tiene para abrirse
camino en el mundo empresarial.

Se ha preparado u n programa de [(¡rma
ción, asesoramiento y todo tipo de estudios
de viabilidad para pOTwren funcionamien
to empresas gestionadas por mujeres, pero
también de asesoramiento pal'~ los hom
bres, siendo la única diferencia entre
ambos el que a las mujeres el programa les
será totalmente gratis.'1 a los hombres sólo
la primera consu Ita, pero posteriormente
los que quieran hacer más gestinnes ten
drán que satisfacer los importes que co-

DIA DE LA DONA

Mª Patrocinio Gil
Pura Ferrer

Mª Teresa vidal
Cristina Monfort

Julia Bayot
Otilia Caballer
Mª José Garcia
Concha Garcia
Paquita Bayo

Magdalena Vallés

Grup de Dones de Vilafranca

--------

El Grup de Dones de Vilafranca, vol

informar-vos del sopar que va tindre lIoc
al Sal6 Polivalent, el día 5 de Marv en
conmemoraci6 el Dia Internacional de la
Dona Treballadora. En aquest sopar van
participar 120 dones de diferents edats,
deIs 18 fins als 78 anys. Cal dir que van
ser elles mateixes les que van prepara el
sopar. La vetllada va estar amenitzada
per una orquesta, amb molt d'ambient,
fins ben entrada la matinada.

El Grup de Dones també vol manifes
tar la seva satisfacci6 per la res posta
rebuda per partde les dones vilafranqui
nes i I'augment de socies. El grup esta
obert a totes les dones de Vilafranca, on
pots exposar les teves sugeréncies, pro
postes, crftiques, etc ... , a les assem blees
que es realitz'en tots els primers dilluns
de mes, a les 19 h. al Sal6 d'Actes de la
Casa Social.

El dia 5 d'abril es va realitzar una
assemblea de socies on es va votar una
junta nova, en la qual varen resultar
eletgides:

Asociación de Pensionistas y Jubilados "FRANCOLI"- Vilafranca

LA JUNTA

Esla Asociación, con motivo de la celebra
ción del AÑo EUROPEO DI<: LAS PI<:HSO
NAS :v1AYOHES y DE LA SOL!DAHII)AD
ENTHE LASGENERACIONES, ha proyecla
do diversos aclos socio-cullurales, aunque a
la aparición de la REVISTA, ya se habrán ce
lebrado algunos, o la mayoría.

2 de Ylarzo, se inició ~n curso de manuali
dades en los salones de la Asociación, al cual
asislen en tolal43 mujeres, repartidas en dos
grupos y 2horas semanales cada uno, con u na
duración de siele meses.

8 de Ylarzo, fueron un grupo de 15 mujeres
a Valencia, para celebrar el DIA EUHOPEO
DE LA MUJEH TRABA.JADOHA ,JUBILA
DA, palrocinado por la Generalidad Valen
ciana y el Ayunlamiento de ésla.

15 de Ylarzo, e igualmente subvencionado
por la Generalidad, se desplazó a Valencia lll1

grupo de 110 personas para visilar las fallas.
2 de Abril, en el Salón de Aclos de la Casa

Social, por el Vilafranquino Dr. Ylonforl, se
dió una charla y proyección de diapositivas,
sobre laeslructuración del Servicio Valencia
no de Salud y fracluras de caderas en la
lercera edad, la asislencia fue masiva y fue
muy aplaudido.

1 de Ylayo, invilados por Cruz Hoja Provin-

cia!. se desplazaron él Alcocl'b<"r. ti pensionis
tas socios de Cruz I{oja. para ser h')menajl'él
dos por dicha inslilución.

6 y 7 de :\1ayo, nllt'slro Presidellle se des
plazó él ]>l'll1scnla. invitado por U D.P. para
asislir al IX CONClü:SO FI':DI':I{,",i" con
clausura el día H l'n 1" ¡'laza dl' Toros dl'
Valencia. Se prepararon con h'T;\1l ilusiúll
para ese día. dos autohuses con on lolal de
110 plazas. para ('sta)' pn's('tlH.' l'1l dicha c:Jau·
sura. A esle IX CON(; lü:SO FJ<:IW I~A L. asis
lieron el Presidenll' de la (;"IH'r;¡Jid"d. Sr,
.loan Lcrma. y otras persollallJaucs; hllbo un
grandioso fin ele fiesla. Todo ('l1o P:ltl"ocinado
por el Excmo. Ayuntamiento y Ceneralidad.

20 de ~1ayo, visila de dos aULpCéll'CS a la
Virgen de La Balma. Cuevas de Crislal y
Pantano de Santolea; paLrnci nado por la I':xc
ma. Diputación Provincia] y Ayunlamiento.

6 al 11 de ,Julio. Sl' ct'lt-hni la semana cullu
ral de la TEHCEHA ¡':DAD. t'n la que hubie
ron conrcrencias, concursos vario~, grupo de
teatro, exposición sobre Salvador Allende'.
exposición de manualidades de tnlbajos rea
lizados por los pensionislas y jubilados.
elc ... ~:l día 10 de~usLación dt' una p"ella gi
gante patrocinada por el Ayuntamiento. en el
Parador de Fieslas y luego orque,la. 1<:1 dia

11. DIA DEL ,JUBIlADO, con el siguienle
prol-,'l'ama: a las 12 se celebró la Sta. Ylisa a
i nlención de los jubilados fallecidos y can lada
por el Coro Parroquial. Alas 14 horas,comida
ele hermandad en el Holel l.'Om de Llosar. A
las 17 horas especláculo de doma y loreo a
caballo en la plaza ele loros, siendo gratuito
para los pensionislas y jubilados.

20 de Agosto, organizado por la Comisión
dt' Fieslas, homenaje a la Tercera I<:dad, con
diversidad dt' aclos.

2 de Sepliembre, viaje con dos aulobuses,
patroci nados por la Excma. Di putación yesta
Asociación, para visitar Tortosa, el Delta del
I~brn y San Carlos de la Rápila.
I~speramos para el mayor éxilo de los actos

programados, la masiva asistencia a los mlS-

mos.

--------
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CAMPING

ESQUI-93
Un grupo de jóvenes de Vilafranca participó en la IX Campajía dC' ¡;:squí "lnviel'llo-9:J" quC'

organizó la Consellería de Cultura, ¡;:ducación y CiC'ncia de la GenC'ralidad \'altonciana
mediante la aportación de los medios nC'cC'sarios para C'1 accC'so v practica d"l mencionado
deporte de invierno.

El año pasado el Ayuntamiento, gracias tambii'll él otra campaiia como la Illcncinn<lcla
anteriormente, organizó dos viajes y corno hubo una g-ran aceptación en este ;llio se hél
organizado otro a las pistas de Esqui de SupC'r-Sport. sitas en el Pirineo Catalán.

El viaje comenzó el viernes 22 de Enero, con la salida de un autobús a las 22 hora'; l'n el qm'
iban 42 personas, con destino a Rial (pueblecito situado a unos 7 km. dc' las pislas) "n el que nos
hospedamos en el Hotel Conde del Pallars.

Durante el viaje, los componentes de la excursión padecían por una posihlC' ralla dc' nieve en
las pistas. pero ésto no ocurrió, con el que la gente lo pasó estupendamente (·squiando.

Una vez terminada la excursión. las conclusiones que hcrnos sacado han sido rnll) poslli\"as.
por 10 que el año que viene seg-l.11rcn10s parlicipando en las carnpailas de esle li po que.' ol'ganlu'
la Generalidad Valenciana.

Xl VUELTA CICLISTA A LA
PROVINCIA DE CASTELLON

U n año más el frío hizo su aparición en la
llegada a Vilafranca de los ciclistas que toma
ron parte en la XI Vuelta Ciclista a la Pro
vincia de Castellón.

Esta vez no fue un espall01 quien entró en
primera posición, aunque si pertenecía a un
equipo espallol. El I~uso Olego Kachenko ganó
en Vilafranca proclamándose ese día lider
provisional de la vuelta, y lider definitivo en
Vistabella el domingo 25 de Abril, municipio
en el que hubo nieve y gl'anizo en la llegada
dC' los ciclistas.

La dureza de la indicada Vuelta, merece
mucha más atención en los medios de comu
nicación. sobre todo de Canal 9 y dC' TV
¡;:spañola.

1':1 recibimiento que el pueblo de Vilafranca
les hizo a los ciclistas fuC'o como todos los años,
se-nsaciona1. quedando el ciclismo en lo más
alto cltol pabellón deportivo, por ser C'l deportC'
m,¡, noblC' que C'xiste.

El paraje de las fuentes del Losar de nues
tro municipio, se ha convertido en uno de los
lugares méÍs hermosos ele la comarca.

l~ecientC'mC'nte- se han instalado juegos
para los nillos, arreglado la fuente. colocado
un mural en su entrada, construido tres bar
bacoas (una cubie.'rla y dos a biertas), plantado
chopos, arreglo del dcsag1.ie, planlación de
césped y construcción de unos servicios,

Por tal motivo es una zona muy bonlta para
ser disfrutada por todos los vilafranquil10s y
por quienes nos visiten,

Ahora lo que debemos de hacer es cuidarla
l'ntn' todos, ya que esta zona, junto al Pasl'o
del Losar, es digna de respetar.

La inversión realizada ha ascendido a
~).OOO.OO() ptas. subvt'ncionadas al 100% por
la Secretaría de Estado para las Politicas elel
agua y del :vJedio Ambiente, teniendo en
cUl'nla que la COl1selleria de :Yledio Ambiente
ha dado permiso para la realización de la
obra, ya que la actuación se ha hecho en una
via pecuaria, procurando que puedan pasar
los anlmales y. además, estar las personas
disrrutando del paraje.

AREA RECREATIVA LOSAR

Se ha sohcilado a:;uda l'l'fHl(hniea pé-lra la
mencionada eSClwla Tt-lllpr él lél Consl'lleria
de Trabajo. asi como tlr1 infin'nH' f'a\'orable por
parle del IN ¡,:y¡. tl'nie.'nc1o en l'lH.'llta qUl' ¡)(Ira
qlle la Escue.'la funcione.', hal'l' f~llta un hUl'll
Cercnlc y n'alizar las propul'slas dl' Ofc.'lta de.'
empleo.

Escuela Taller
de la

Naturaleza

Para ello, se ha 1)('e1ido a la Con .;elll'ría de
Obras Públicas. Urbanismo y Transporles de
la Generalidad Valenciana, la l'l'SlÓn en uso
de la casilla.

El !'1C'no del A.'·Ulllamic'ntll ha acordado

solicitar una Escuela Taller de la Natura1Pz¡¡.
con un Presupuesto ele- 10:U)()().()()1) ptas.

zona de Las Fuentes del Losar libre para su
uso exclusivo por parte de los vilafranquinos,
puesto que los que quieran acampar tendrán
que hacerlo en el Camping.

El Camping estará distribuid') de la si
guiente forma:
- zona junto al paseo del Losar para Parking.
- terreno de 6.000 m/2 para pista de tenis,
almacén, bar, recepción, servicios (piscinas si
hay suficiente dinero, etc... ), árboles, camino
de entrada, juegos para niños, etc..
- zonade acampada:4 bancales de 10.000 m/2.
48 parcelas de 80 m/2, que puede calificarse
de l' según la Ley.

El Ayuntamiento está negociando con la
Comisión Provincial de Urbanismo que auto
rice su construcción, ya que por tratarse de
una obra municipal que mejora el entorno, no
tendremos problemas con los permisos, y
puede que sin tener que modificar las Nor
mas Subsidiarias de Planeamiento Urbanís
tico se consiga la autorización.

El Ayuntamiento ya ha aprobado la subasta
de las obras, las cuales se ejecutar,;n durante
este año, siendo dC' goTan im portan,;ia para C'l
desarrollo del pueblo. •

Desde hace bastante tiempo, un grupo de

jóvenes de Vilafranca, en sus momentos li
bres, se dedican a aprender a tocar instnl
mentas que se utilizan en las Hondallas, como
pueden ser la guitarra, el laúd, la bandurria.
las castañuelas, etc... así como otl'O grupo a
aprender a bailar la jota de nuestro pueblo.

Con las mencionadas actividades, 10 que se
está intentando es que la jota de Vilafranca.
que ha estado presente en los bailes, fiestas y
"bureos" que ya organizaban nuestros ante
pasados, no se quede en el olvido.

Todo lo indicado anteriormente, ha sido
posible gracias a la colaboración de personas
del municipio, con gran afición e interés para
que unas tradiciones tan bonitas como éstas.
no se pierdan, por 10 que les tenemos que
agradecer su esfuerzo, ya que si n su colabora
ción estas actividades, tan solo hubiesen sido
un sueño.

Debemos seguir l1aciendo todo aquello quC'
esté en nuestras manos, para que las tradicio
nes y costum bres de nuestro querido pueblo
no se pierdan.

Rondalla y
Grupo de danzas

El futuro de la comarca y, principalmente,
de nuestro pueblo está, además de la indus
tria en el turismo.

Por tal motivo el Ayuntamiento de Vila
franca, preocupado por estos temas, ha conse
guido las ayuda económicas necesarias para
la construcción de un Camping.

En principio se hizo una solicitud al Progra
ma LEADER, de 25 millones de ptas. para el
Camping, que hoy ya es una realidad, porque
el IRIDA ha dado el visto bueno a la mencio
nada solicitud.

Para la construcción del Camping, el Ayun
tamiento ha adquirido unos terrenos en la
zona del Losar, propiedad de las Monjas, por
4.500.000 ptas, cantidad de la que ya se han
pagado 2.500.000 ptas. cuando se firmó la
escritura y el resto, es decir, 2.000.000 ptas.
en febrero del 94.

Además, la Secretaría de Estado para las
Políticas del agua y Medio Ambiente, l1a
concedido una subvención de 40.900.000 ptas
para una serie de actuaciones medio am bien
tales anexas al Camping.

Por todo lo expuesto anteriormente, se
deduce que el Ayuntamiento ya ha consegui
do la financiación del Camping, quedando la
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LOQUILLO
prometió volver pronto

Jóvenes de diferentes puntos de

la Comunidad Valenciana, Aragón
y Cataluña, acudieron a una cita
con el Rock, que les ofrecía muchos
más alicientes a la ya de por sí inte
resante oferta musical. El paraje de
Les Fonts del Llosar era, en la tar
de noche del sábado, un hervidero
de tiendas de campaña. Y es que
pasar un fin de semana en ese para
je, ya de por sí vale la pena. El
Ayuntamiento de Vilafranca, ha
acondicionado recientemente Les
Fonts del Llosar como una zona
recreativa, que ofrece todas las
condiciones para el esparcimiento.
Además, también ha iniciado las

, obras del que será el Camping del
Llosar, que se ubica en la misma
zona. El Concierto estuvo precedi
do de una rueda de prensa que ofre
cieron los dos Grupos. Loquillo
estuvo durante más de una hora
entregado a los medios de comuni
cación, sin reservas. El cantante
sorprendió a todos al iniciar su in-
tervención. Nadie comprendía por
que este rockero de Barcelona decía
vol ver este Fin de Semana a sus
orígenes. Loquillo lo aclaró, su
familia proviene de Morella. Sus
abuelos emigraron a los 16 años de
Els Ports. Una agradable sorpresa
que terminó con el compromiso de
Loquillo de volver pronto.

~

~ ,

¡-lJL~ O

GAMBERRISMO

colaboración entre entidades públi
cas y privadas. Por su parte, Rogelio
Tena, alcalde de Vilafranca, conside
ra necesario potenciar la comarca de
Els Ports desde el punto de vista
cultural, para "convertir esta zona
en punto de referencia de la gen
te joven que puede venir a nues
tros pueblos para disfrutar, tan
to el rico patrimonio cultural y
natural como de la actividad cul
tural que debemos ofrecer".

•••••••••••••••..-

Más de 6000 personas vibraron
con LOQUILLO y

GABINETE CALIGARI

Vilafranca consiguió con éxito ha
cer vivir un "Cap de Setmana de Rock"
en la comarca de Els Ports a la más de
6.000 personas que se acercaron a
conocer un poco más la comarca, y
disfrutar de un macro concierto que
no defraudó a su público.

La comarca de Els Ports, celebró
este fin de semana el solsticio cultu
ral, con uno de los conciertos musica
les que se recordarán muchos años.
El campo de fútbol del Serrito fue el
marco del concierto más multitudi
nario que se ha desarrollado en la
comarca.

El concierto del sábado por la no
che, reunió a dos grupos punteros del
pop rock español.

Después de varios años sin compar
tir escenarios, Loquillo y Gabinete
Caligari demostraron en Vilafranca
que no son incompatibles.

Fueron muchas horas de buena
música. Era difícil mantener la ten
sión durante tanto tiempo, pero Loqui
llo y Gabinete Caligari ofrecieron
lo mejor de su directo y se entregaron
como saben.

Loquillo domina perfectamente el
escenario, y no tardó mucho en conec
tar con la gente que le siguió hasta el
final de la actuación.

El Ayuntamiento de Vilafranca y
Caja Rural Credicoop, colaboraron ese
fin de semana en la promoción de la
actividad de signo cultural de la
comarca Els Ports.

Conrado Balaguer, Secretario Ge
neral de Caja Rural Credicoop, valoró
muy positivamente esta iniciativa de

I I CONCENTRACION MOTORISTA

Un año más, se han dado cita en nuestro municipio más
de 600 motoristas. Desde la mañana dcl día 17 dc julio
comenzaron a llegar motos de todas las marcas, desdc
BMW hasta SANGLAS.

Personas de todas las edades han venido a nucstro
pueblo a pasar lo mejor posible cl fin de semana dcl 17 dc
Julio, en el que han tenido desde vaquillas cn la plaza dc
toros, verbena por la noche y una gran paella gigante cn
el Paraje del Llosar.

El aspecto de las Fuentcs del Llosar era impresionante,
lleno de tiendas de campaña y un gran ambiente, el cual
se trasladó también al pueblo, que es quien realmente se
)0 merece todo.

Una vez más, el gamberrismo y la barbarie, han hecho mella

en nuestro municipio. Concretamente la noche del día 17 de
julio. de las 10 a las 11 de la noche, mientras los motoristas de
la concentración de motos estaban cenando, algunos gamberros
tiraron 3 farolas del Paseo del Llosar, siendo la segunda vez que
ocurren actos vandálicos de este tipo.

Los que lo han hecho, es muy probable que sean del pueblo,
aprovechándose que había mucha gente de fuera, pero se equi
vocaron porque lo hicieron mientras los forasteros estaban en el
Hotel cenando, y parlo tanto nose les puede cargar con la culpa.

Por todo lo expuesto, si hay alguna persona que vió a alguien
por el Paseo del Losar en las indicadas horas, se ruega que lo
comunique al Ayuntamiento, puesto que la colaboración ciuda
dana a de seria principal ayuda para poder identificar a los que
quieren desestabilizar la vida social, destruyendo las cosas que
están bien.
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